

10.3.22

POLÍTICA DE PATÓGENOS DE TRANSMISIÓN SANGUÍNEA

NOS TOMAMOS MUY EN SERIO LA SEGURIDAD DE LOS TRABAJADORES.

La mejor manera de lidiar con un accidente es tomar precauciones para prevenirlo. Sin embargo, aprender a reaccionar ante un accidente es igualmente importante. La posible transmisión de enfermedades de transmisión sanguínea hace que sea fundamental que todos los empleados-propietarios conozcan nuestra política de patógenos de transmisión sanguínea. Está diseñada para proteger a nuestra gente, a nuestros clientes, nuestra compañía, nuestras comunidades, nuestra reputación y nuestra capacidad de hacer negocios.

Es política de la compañía eliminar o minimizar la exposición de los empleados-propietarios a patógenos de transmisión sanguínea mientras están trabajando. En general, toda la sangre, los fluidos corporales y las aguas residuales se consideran potencialmente infecciosos. Esta política se aplica a todos los empleados-propietarios que puedan estar expuestos a la sangre o a otros fluidos corporales. Solo el personal capacitado en primeros auxilios puede entrar en contacto o tratar heridas abiertas, hacer reanimación, limpiar derrames o entrar en contacto de otro modo con fluidos corporales.

EQUIPO DE PROTECCIÓN PERSONAL

Todos los empleados-propietarios capacitados y autorizados a prestar primeros auxilios están obligados a utilizar los equipos de protección personal que reciban gratis de la compañía. Esta protección será de fácil acceso en nuestros puestos de primeros auxilios e incluirá:

- Guantes protectores, mascarilla o protección de los ojos: deben utilizarse cuando el trabajo pueda implicar contacto con sangre u otros fluidos corporales y cuando se limpien fluidos corporales.
- Material descartable, hipoalergénico y de tallas adecuadas.
- En todos los botiquines de primeros auxilios hay boquillas de plástico desechables para usarlas durante la reanimación pulmonar.

PROCEDIMIENTOS DE TRATAMIENTO DE PRIMEROS AUXILIOS

Los proveedores de primeros auxilios llevarán guantes médicos de látex y administrarán las operaciones de primeros auxilios de forma que se reduzcan al mínimo las salpicaduras, las rociaduras y la generación de gotas de estas sustancias. Cuando dichos proveedores estén expuestos a sangre, fluidos corporales y materiales potencialmente infecciosos, deberán llevar guantes homologados, protección de los ojos y cualquier otra protección contra la contaminación fácilmente disponible.

Después de aplicar el tratamiento o hacer la limpieza, los proveedores autorizados se quitarán la ropa protectora (los guantes al último) y se lavarán bien con agua y jabón. Todo el equipo de protección personal utilizado en el tratamiento se eliminará y nunca se reutilizará. Todos los materiales y equipos deben eliminarse adecuadamente. Comuníquese con el gerente de seguridad si necesita ayuda. Cuando no haya instalaciones para lavarse las manos disponibles, deberán usar las toallitas antisépticas adecuadas hasta que puedan usar agua y jabón lo antes posible. Las toallitas se darán en el puesto de primeros auxilios. En los casos en que se produzca un contacto inesperado antes de ponerse la ropa de protección, lávese bien y póngase la protección antes de continuar.

REQUISITOS DE LIMPIEZA

Ningún empleado-propietario podrá acceder al lugar del incidente, al puesto de primeros auxilios o a otra zona contaminada por sangre o fluidos corporales hasta que estos se limpien y descontaminen. Solo las personas capacitadas y autorizadas a prestar primeros auxilios limpiarán todos los derrames de fluidos corporales, salpicaduras, etc. Durante la limpieza se utilizará el equipo de protección personal indicado arriba.

Después de hacer la limpieza, los empleados-propietarios se quitarán la ropa protectora (los guantes al último) y se lavarán bien con agua y jabón. Cuando no haya instalaciones para lavarse las manos disponibles, los empleados-propietarios deberán usar las toallitas antisépticas adecuadas hasta que puedan usar agua y jabón lo antes posible. En los casos en que se produzca un contacto inesperado antes de ponerse la ropa de protección, lávese bien y póngase la protección antes de continuar.

DISPOSICIONES MÉDICAS

A los empleados-propietarios capacitados y autorizados a prestar primeros auxilios o que estén expuestos a aguas residuales no tratadas se les ofrecerá la inoculación contra el virus de la hepatitis B (HBV) a cargo de la compañía. Las personas que rechacen la inoculación deberán firmar un formulario de denegación de la información sobre la hepatitis A/B. Si el empleado-propietario cambia de opinión sobre aceptar la inoculación, a petición del empleado-propietario, la compañía planificará el ofrecimiento de las vacunas.

Los empleados-propietarios que hayan tenido contacto sin protección con fluidos corporales potencialmente infecciosos pueden solicitar, sin costo alguno, pruebas médicas apropiadas, seguimiento y asesoramiento tras un incidente de exposición a cargo de nuestra clínica médica ocupacional preferida.

REQUISITOS DE CAPACITACIÓN

La capacitación en primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar (CPR) incluye las disposiciones que explican las enfermedades de transmisión sanguínea y sus modos de contagio, incluyendo el cumplimiento de nuestro plan de exposición; cómo gestionar los incidentes de exposición; los controles de eliminación y prácticas de trabajo; el uso de ropa y equipos de protección personal; el programa de vacunación voluntaria y los programas de seguimiento; y el sistema de etiquetado y señalización.

REGISTROS MÉDICOS Y DE CAPACITACIÓN

Los registros de capacitación incluirán el nombre de las personas, el número del empleado-propietario y la fecha en que se impartió la capacitación. Los registros se conservarán durante tres años. Los registros también incluirán una copia del formulario de denegación del empleado-propietario si este se niega a recibir las inoculaciones contra el HBV.

Se conservarán los registros médicos de todos los empleados-propietarios expuestos a agentes patógenos de transmisión sanguínea durante toda su relación laboral y treinta (30) años después.